

LOCALE

# Lycée agricole : belle réussite du cross

🕒 1 min



**L**a semaine dernière, le cross du lycée agricole s'est déroulé sur le site du Pesquié, à Moissac. Au programme de cette belle journée sportive : une course pour les élèves scolarisés en CAPa puis une autre pour leurs camarades de première et terminale. Pendant que les jeunes effectuaient leur parcours, plusieurs stands destinés à la prévention ont été installés par les équipes éducatives et les élèves.

En effet, ce cross, organisé par les élèves de seconde, avait pour but la promotion de la santé. Avec l'aide des enseignants, ils ont donc animé différents ateliers permettant la découverte du secourisme, des jeux olympiques ou d'une alimentation saine.

Dans la joie, la bonne humeur et beaucoup de boue, les élèves et personnels du lycée professionnel agricole (LPA) ont célébré cet événement à l'exploitation agricole, sous un joli soleil d'automne.

Comme les pros, les jeunes ont eu le droit à un départ au pistolet pour les deux courses. Musique à fond et de belles récompenses pour les vainqueurs ont rythmé la journée. Coupes et médailles ont gratifié les autres participants. Tout le monde a ensuite trinqué à cette belle journée avec un verre de jus de raisin.

Bravo à tous les élèves qui n'ont pas ménagé leurs efforts lors de l'opération.

